

PlantaDoce.

Empresa

Tibidabo Ventures adquiere el 100% de Abac Therapeutics

La gestora de capital riesgo controlada por Xavier Casares se ha hecho con el control de la *biotech* catalana después de que su fármaco presentara resultados que avalan su línea de investigación.

PlantaDoce
20 nov 2019 - 09:55



Abac Therapeutics cambia de manos. La *biotech* catalana especializada en el desarrollo de antibióticos ha sido adquirida por Tibidabo Ventures, la gestora de capital riesgo controlada por el inversor Xavier Casares. La transacción se produce pocos meses después de que el fármaco Abac-39877, un antibiótico contra la bacteria *Acinetobacter baumannii*, presentará resultados positivos.

La operación se ha cerrado a través de la sociedad Advanced Biotechnologies Investment, sociedad controlada por Tibidabo Ventures. Según informa *Expansión*, **Casares ha sido nombrado administrador único de la compañía**, aunque los detalles de la operación no han trascendido.

Abac Therapeutics es una de las compañías con más nombre en el ecosistema biotecnológico catalán, aunque su último año ha sido convulso. En 2018, la empresa consiguió levantar 16 millones de euros, protagonizando la segunda mayor ronda del ejercicio en España

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/tibidabo-ventures-adquiere-el-100-de-abac-therapeutics>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

. Fondos como Pontifax, Debiopharm o Caixa Capital Risc fueron algunos de los grupos que apoyaron a la compañía.

No obstante, los inversores decidieron retirar del capital en 2019 después de no estar satisfechos con el desarrollo del medicamento. Posteriormente, los fundadores de la compañía recurrieron a ayudas europeas para obtener nuevos resultados positivos.